

GENERATION ONLINE

Aufwachsen mit digitalen Medien

28.04.2025

Liebe Eltern der 3. und 4. Klassen der Schönbuchschule,

digitale Medien gehören zum Alltag von Kindern und Jugendlichen ganz selbstverständlich dazu. Über WhatsApp, Instagram, TikTok, Snapchat und Co. sind sie ständig mit Freunden in Kontakt und dank ihrer Smartphones bleiben sie auch unterwegs stets auf dem neuesten Stand. Doch der richtige Umgang mit digitalen Medien will gelernt sein – denn Privatsphäre, Datenschutz und ein bewusster Umgang rücken im digitalisierten Leben häufig in den Hintergrund.

Für Eltern ist es nicht einfach, in der schnelllebigen Medienwelt den Überblick zu behalten und Kinder in ihrer medialen Entwicklung zu begleiten. Als Schule wollen wir Sie unterstützen und bieten einen **Expertenvortrag** zum Thema für Sie an:

GENERATION ONLINE macht Sie bereit für digitale Herausforderungen in der Familie!

Die praxiserfahrenen Referentinnen und Referenten bringen zahlreiche Fallbeispiele aus ihrer Arbeit mit Kindern und Jugendlichen mit, zeigen Ihnen neue Perspektiven auf und geben Tipps, wie Sie ihre Kinder richtig fördern können. Im Fokus unserer Informationsveranstaltung stehen folgende Themen:

- Ärger in der **Klassengruppe** und Hilfe für digitale **Kommunikation**
- **Schutz persönlicher Daten** und verantwortungsvolle **Selbstdarstellung** in digitalen Medien
- **Cybermobbing** und **Sexting**
- Schutz vor **Cybergrooming** und **sicherer Umgang mit Fremden** im Netz
- **Exzessive Mediennutzung** und Tipps für einen bewussten und sinnvollen Medienumgang
- Geräte und Apps **sicher einstellen** und **Medienregeln** für die Familie

Termin: Donnerstag, 8. Mai 2025, 19.00 Uhr, unteres Foyer der Schönbuchschule

Der Vortrag richtet sich speziell an Eltern, Erziehungsberechtigte und Lehrkräfte. Nach dem rund 90-minütigen Vortrag wird es auch eine Fragerunde geben. Dabei haben Sie auch die Möglichkeit Ihre individuellen Fragen zu stellen.

Durchgeführt wird der Vortrag von **mecodia Medienkompetenz**. Die Referentinnen und Referenten sind bundesweit unterwegs und klären Kinder, Jugendliche sowie deren Eltern und Lehrkräfte über die Chancen und Risiken der digitalen Medien auf.

Wir laden Sie herzlich zu dieser Veranstaltung ein und freuen uns auf einen anregenden, diskussionsreichen gemeinsamen Abend!

Hinweis: Sollten Sie bereits im letzten Jahr am Informationsabend teilgenommen haben, so sind Sie in diesem Jahr dennoch erneut herzlich eingeladen. Aufgrund der schnelllebigen Medienentwicklung erwartet Sie ein aktualisierter Vortrag mit neuen spannenden Inhalten.